

LA MAISON D'ACCUEIL COMMUNAUTAIRE POUR LES SENIORS

Viellir, c'est pour beaucoup la peur de rester seul chez soi, sans voir personne, et de trouver le temps long. Pour y pallier, la commune d'Ohey a ouvert avec l'asbl CAIAC une Maison d'Accueil Communautaire pour les aînés. Celle-ci est installée dans la Maison des Générations, au centre d'Ohey. Ce bâtiment accueille également les services de l'ONE. Il a été réaménagé pour rencontrer les besoins des seniors : une belle cuisine équipée permet la préparation du repas de midi, et une vaste salle de séjour permet d'organiser différentes activités.

Une dizaine de personnes s'y réunissent un mardi sur deux. Avec un animateur, ils préparent et prennent ensemble le repas. L'après-midi est consacrée à différentes activités: montages floraux, décors en pâte FIMO ou en laine feutrée, sont quelques exemples de réalisations. Les aînés se sont aussi rendus à la Maison de la Mémoire pour y visiter l'intéressante exposition sur la lessive. D'autres visites, au Musée Héritage de Goesnes et au Musée Monopoli de Barsy, seront organisées prochainement.



Les aînés d'Ohey ont également participé le 4 février dernier à une grande journée de rencontre entre les trois maisons d'accueil de Gesves, Assesse et Ohey. Une belle occasion de faire de nouvelles rencontres, et parfois même, des retrouvailles !

La Maison d'Accueil est ouverte un mardi sur deux, de 9h à 16h. L'adresse : place Roi Baudouin, 98 à Ohey. Ce projet est une collaboration entre l'asbl CAIAC, la commune et le CPAS d'Ohey. Pour en savoir plus, contactez Véronique CORNETTE, coordinatrice administrative de l'asbl CAIAC, au 083/ 65 63 36 ou Françoise Ropson au CPAS d'Ohey 085/61 19 91.